



Retraite de Jochen Bretschneider

publié le 20/05/2014

Vendredi 16 mai, le professeur allemand **J Bretschneider** a eu une grande surprise. En effet, il vient depuis 29 ans avec des élèves de la **Realschule d 'Eendingen** à Coulonges et part à la retraite cette année. Les enseignants du collège qui ont participé à l' échange et la commune avaient donc décidé de lui préparer une petite fête à l'**espace Colonica**. Il a marqué de nombreux Coulongeois et autres habitants du secteur en permettant à de nombreuses familles de découvrir la région où il enseigne, le **Kaiserstuhl**,



Grâce à lui, de nombreux liens durables se sont tissés. Il est d'ailleurs lui-même très lié au nouveau maire de Coulonges, **Jean-Philippe Guérit**, qui l'héberge depuis de nombreuses années. Il a reçu des cadeaux dont la médaille de la ville en présence de **Brigitte Zimmermann** qui l'accompagne depuis plusieurs années et qui assurera dans le futur la pérennité de ces liens d'amitiés.

